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Setasc viabiliza regularização de 30 associações de bairros em
Rondonópolis

Regularização fundiária

Redação 

Secretaria de Estado de Assistência Social e Cidadania (Setasc) promoveu, entre os dias 27 de janeiro e 7 de
fevereiro, uma ação do Programa SER Família Comunitário, idealizado pela primeira-dama de Mato Grosso,
Virginia Mendes, para auxiliar na regularização de cerca de 30 associações de bairros do município de
Rondonópolis (219 km de Cuiabá), para que possam acessar recursos e ampliar ações sociais em prol da
população. A iniciativa foi realizada em parceria com a União das Associações de Moradores dos Bairros da
Região Salmen (Unisal).  

 

Além da regularização das associações, uma palestra foi ministrada nesta sexta-feira (7), pelo secretário
adjunto de Assuntos Comunitários da Setasc, Edio Martins, abordando a importância das responsabilidades e
atribuições do líder comunitário, bem como seu papel fundamental no desenvolvimento das comunidades.
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O secretário adjunto ressaltou a importância da ação para o fortalecimento das comunidades locais, visto que
a regularização das associações é essencial para que elas possam reivindicar melhorias para seus bairros.

 

“Com a documentação em dia, essas entidades ganham legitimidade e acesso a recursos que podem ser
investidos em infraestrutura, segurança, educação e outras necessidades da comunidade. Esse trabalho
realizado pela Setasc, em parceria com a Unisal, é fundamental para garantir que as lideranças comunitárias
possam atuar de forma mais efetiva”, afirmou.

 



Carlos da Silva, conhecido como Itiquira e atual presidente da Unisal, destacou a relevância da iniciativa e
agradeceu o apoio do Governo de Mato Grosso pelo trabalho executado pela Setasc.
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 "Como presidente da Unisal destaco a importância deste projeto idealizado pela primeira-dama Virginia
Mendes . Agradeço à primeira-dama, ao governador Mauro Mendes e à secretária Grasi Bugalho. Agradeço
também ao secretário Édio Martins, por viabilizá-lo. Com a documentação regularizada, nossas associações
podem captar recursos, investir nas comunidades e melhorar a qualidade de vida de todos. Meu
agradecimento pelo apoio!", disse.
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A presidente do bairro Parque Universitário, Mazé Benício, também celebrou o impacto positivo da
regularização documental.

 

“Se uma associação não tem sua documentação regularizada, não conseguimos desenvolver nossos projetos
sociais nos bairros. Para buscar emendas impositivas, parcerias com empresas e comércios, é essencial essa
legalização. Por isso, nosso agradecimento à equipe que nos recebeu tão bem e realizou um trabalho
excepcional”, concluiu.

 

 


